

COOPERACIÓN INTERNACIONAL

La UGR media entre las dos universidades de Mostar, ciudad fracturada por la guerra de los Balcanes

26/4/2005 - 14:07

GD

La Universidad de Granada lidera un programa de cooperación internacional que pretende mejorar la comunicación entre las dos instituciones académicas que existen en la actualidad en Mostar (Bosnia-Herzegovina) y regenerar así el tejido social fracturado en la ciudad tras el conflicto bélico. "Just Mostar" es un proyecto social y educativo auspiciado por la Universidad de Granada en colaboración con la italiana de Bolonia y la finlandesa de Oulu que persigue el entendimiento entre la Universidad de Mostar, ubicada en la zona Oeste de la ciudad, y la de Dzemat Bijedic, en el Este.

"La comunicación entre las instituciones educativas es fundamental para normalizar la situación en la zona y favorecer la integración del país en la Unión Europea", señaló hoy el coordinador del programa Tempus, en el que se enmarca la iniciativa, Hilario Ramírez.

Bosnia-Herzegovina cuenta con seis universidades en las que más de 65.000 alumnos reciben clases en un ambiente fracturado socialmente, "porque aunque la guerra pasó, el país todavía se recupera de forma valiente de un pasado terrible", dijo Ramírez, quien explicó que la función de la UGR es "mediar y tratar a todas las partes implicadas del mismo modo y al mismo nivel".

"Hay que facilitar al país las herramientas necesarias para fomentar la convivencia entre serbios, bosnios y croatas y no otorgar tantas inyecciones económicas", señaló el coordinador.

El proyecto "Just Mostar", que cuenta con un presupuesto de 120.000 euros, comprende la creación en Mostar de un Centro de Enseñanza de Lengua y Cultura Europeas y de un Laboratorio de Prácticas de Biología Aplicada "para que las dos universidades de Mostar empiecen a trabajar y a investigar codo con codo", explicó el vicerrector de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Universidad de Granada, Manuel Díaz.

La cooperación de la institución académica granadina con los centros educativos de la antigua Yugoslavia comenzó en 1996 cuando cinco estudiantes bosnios recibieron una beca de estudios para licenciarse por la Universidad de Granada.

**LOS LECTORES RECOMIENDAN**

· [Las naves de Ismael Serrano hacen arder Granada](#) - Reportaje - 23/4/2005

· [Honor a Los Ángeles con un concierto multitudinario](#) - - 25/4/2005

· [Estudiantes y profesores de informática de la U. G. R se movilizan contra las patentes de software](#) - - 26/4/2005